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まさのレポート

埼玉県議会議員 山本まさの 

郵便区内特別

　昨年の台風19号は、 県内に大きな爪痕を残しました。 個人宅や福祉施設、

事業所などにも被害が出たほか、 農業施設にも、 また、 県の管理する道路 ・

河川 ・ 県営公園や博物館などの施設にも被害がありました。

　昨年の12月定例会では、 これらの復旧に向けた補正予算を10月の臨時議会

で対応した補正予算に加えて可決成立させました。

　●被害を受けた中小企業への支援……42億453万6千円

　●公共施設等の災害復旧……………189億3523万1千円

　●災害救助事業特別会計…………………12億5060万円

　●県営住宅事業特別会計………………2億2437万7千円

他に、 補正予算でオリンピック ・ パラリンピック観戦機会の提供のためのチケット購入……2億5503万7千円
（「学校連携観戦チケット」 「関係自治体チケット」 「ホストタウン登録自治体向けチケット」計99635枚分）

台風19号被害復旧の各種補正予算を可決・246億1474万4千円
県議の出産を機に規則を変更

　昨年、 女性県議が出産の運

びとなり、 これまで事例がなか

ったことから整備不十分だった議

会規則の改正が9月定例会にお

いて行われました。

議員に認められる欠席の理由
＜これまで＞公務 ・ 疾病 ・ 出産

その他の事故
↓　　　　　　　　　

＜改正後＞公務 ・ 疾病 ・ 出産 ・

育児 ・ 家族の看護又は介護 ・

配偶者の出産補助

　昨年の10月15日～19日、姉妹提

携35周年となるオーストラリアのク

イーンズランド州に、選出された10

名の県議団の一人として親善訪問。

到着直後からのハードスケジュール

の中、精力的に視察を行いました。

　中でも感銘を受けたのは、人工衛

星とインターネットを利用した通信

授業で、通学しなくても学べるシス

テムが構築されていたことです。

　州の全生徒35万人中、1万2千人

（約3.4％）がこの遠隔授業を受け

ているそうです。このような柔軟な対

応により、子どもの置かれた環境の

多様性や教員不足にも対応できてい

ます。

　このネット環境の整備には日本か

ら技術者が支援に行ったとのことで、

とても助かったと言われました。

　早く日本でもこのような学び方が

構築されるとよいと思いました。

姉妹都市・クイーンズランド州を親善訪問

通信システムで授業を行う先生のようす

来年度予算を審

査する予算特別

委員会の委員に

選任されました
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大野知事と新たな年に向けて
　昨年9月の新知事就任直後か

ら、CSF（豚コレラ）、台風被害

と立て続けに危機管理対応を迫

られましたが、大野元裕知事は

危機管理の専門家として的確な

対応を進めてきました。

　大野知事の就任前、上田清司

前知事と最大会派の自由民主党

議員団は対立構図にあり、何かと

議会の審議がストップしがちでし

た。そんな中、

写真は予算要望書を手渡した時のもの

昨年の知事選では最大会派の推

す候補者に選挙戦最後の追い上

げで逆転して大野知事が誕生し

たので、議会がどう展開していく

のか興味深いところでした。

　9月定例会では議会終了後の

知事挨拶を最大会派が受け入れ

ないという展開もありましたが、

10月31日の臨時会以降は正常化

しています。

　令和として初めて新年を迎えた

今年、スムーズで建設的な議会

運営により実りある年となること

を祈るとともに、私も初心に帰っ

て頑張る決意をしました。

12月定例会報告



行要領を定め、対象となる県発

注の工事において、ICTの全面

的な活用に取り組むこととしてい

ることから、最新のICTを活用し

た建設機器を視察することで、

たいへん参考になりました。

大阪湾岸道路西伸部（神戸市）

県土都市整備委員会で昨年行った視察について報告します。

建設現場におけるICT技術の活用などを視察視察
報告

道路事業の推進について

　大阪湾岸道路の一部を構成す

る大阪湾岸道路西伸部は、渋滞

緩和による移動時間の短縮、緊

急時の代替路の確保、沿線環境

の改善、地域経済の活性化など

の整備効果が期待され、整備が

進められています。

　また、神戸港に世界から寄港

する大型客船に対応するため、

六甲アイランド、ポートアイランド

などを長大橋でつなぐこととなっ

ており、海からの高さでは、全

国1位となる予定です。　

　概要の説明後、整備予定地を

海上から視察しました。

建設現場におけるICT技術の活用

　建機メーカーであるコマツは、

建設生産プロセス全体の全ての

データをICTで有機的につなぐこ

とで、測量から検査までの現場

を「見える化」し、工事全体を効

率化する「スマートコンストラク

ション」を提供しています。「コマ

ツIoTセンタ近畿」にはデモヤー

ドがあり、油圧ショベルやブル

ドーザなどICT建機が実際に施

工する様子を見学することができ

ました。

   埼玉県では、ICT活用工事施

コマツ IoTセンタ近畿（大阪市）

油圧ショベルカーに試乗しました

　埼玉県には湾岸は

ないものの、川が多

くあることから、今

後の幹線道路ネット

ワーク整備等の施策

推進に当たり、大変

参考になりました。

その他の調査先

●放出下水道処理場（大阪市）

●梅小路公園（京都市）

山本 まさの 県土都市整備委員／予算特別委員／

経済・雇用対策特別委員／図書室委員埼玉県議会議員
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5名以上のご参加で

ミニ 県政報告会
を随時行います

下記にご連絡ください

FAX （山本事務所）▲

048-962-8121

電話（県議会控室へ ）▲

048-833-1710
　　　　　　（平日 8：30～17：15）


